

# 7月例会「人が会社をつくる」

7月27日 於 食事苑京阪

(有)日光電機製作所 今井琢也

昨日は7月例会に大勢の方にご参加いただき誠にありがとうございました。また、ご講演いただきました生田産機工業(株) 生田社長様、(株)セイワ工業 東専務様、大変ありがとうございます御座いました。

お二方とは常々親しくさせていただいてはおりますが、昨日はあらためていろんな事を教えていただいたように思います。みなさんも今回は大いに刺激と気づき、またモチベーションのアップにつながったのではないのでしょうか。

それぞれに長い約20年の歴史をひも解いてのパワーポイントでのご講演は、本当に説得力を感じました。もちろんやり方は千差万別で我々が単純にマネをしても上手くいくとは限りませんが、少なくとも今後の経営力や人材育成の源泉になったと思います。

また今回は、パワーポイントで資料を事前に作成いただいたの講演で、準備が大変だったと思いますが、非常に表現効果が高く、いい例会であったと感じました。今後、我々もこのようなプレゼンの技術を身につけていければ、本業でもいろんな効果をもたらしていこうなとか考えておりました。

とは言っても中身がないと始まらないかとも思いますので、自分に至っては、まだまだ並行していろんな勉強をつまなくてはいけないなども考えたりしてました。

まあ、とにもかくにも楽しい時間であったように思います。また、辻代表からも案内いただいておりますがこの後、中核人材育成事業としてアルパック様とまとめの資料を作成して参りますので感想や何かご要望、お気づきの点がございましたら、御指導、ご鞭撻いただけると幸いです。ありがとうございます御座いました。

